
2025-2026 年度 RI会長 

フランチェスコ・アレッツォ 

7 月 11日 (第 2例会) 
シェラトン都ホテル大阪 3階 志摩の間 

 
出 席 会 員 32名(内免除会員 10名) 
会 員 総 数 43名(同上 14 名) 
ゲスト    0 名 
ビジター  1 名          

             計 33 名 
ホームクラブ出席率 82.05％ 

6 月 27 日(第 4 例会)補正出席率 97.43％（MU4 名） 

ゲスト＆ビジター(敬称略) 

 岸本美智子 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

    

 
 
 
  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

本 日 の 例 会   7 月 18 日（第 3 例会）   シェラトン都ホテル大阪 3 階 志摩の間 

●卓話「ロータリーの原点と RI 会長のメッセージ」       岡部泰鑑研修リーダー担当 

●第 1 回クラブフォーラム(研修リーダー) 13：40～15：00 

シェラトン都ホテル大阪 3階 金剛の間 

●食膳 ＜中国 御膳料理＞ 

 

次週のお知らせ   7 月 25 日（第 4 例会）   シェラトン都ホテル大阪 3 階 志摩の間 

●卓話「ロータリー雑談」                       光信昌明会員担当 

●食膳 ＜軽食 ビーフカレー＞ 

 

次々週のお知らせ   8 月 1日（第 1例会）   シェラトン都ホテル大阪 3 階 志摩の間 

●表彰 ・ホームクラブ連続皆出席 

   ●お祝 ・誕生日・結婚記念日・会社創立記念日・入会記念日 

●卓話「未定」                       佐伯清孝会員増強委員長担当 

 

 

 

先 週 の 記 録  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

創  立 1969．5．30 
幹  事 松 田 振 興 

会    長 岡 部 倫 正 
会報委員長 三宅 善太郎 

 

NO．2682 2025-7-18 



 

 

 

 

第一例会が終わってから一週間のご報告です。 

7/6（日）シェラトン都ホテル大阪 米山奨学生学友会（関西）の 

40周年記念式典 

タオさん出席も出席され、4月から岐阜から東京へ転勤されました。 

       式典が終われば早々に夜行バスで帰京されました。 

 

7/7（月）大阪城南 RACの第一例会へ出席 

             南賀幹事と谷口直前会長の 2名出席、城南 RC から私と松田幹事、 

オンラインで細川青少年委員長、小林治彦会員が参加しました。 

 

7/9（水）野球部が甲子園で試合され 23-0と甲子園のグラウンドに城南ブルーのユニホームが 

駆け巡り見事に勝利されました。おめでとうございます。ガバナー杯も頑張ってください。 

 

7/10（木）大阪東 RC へ新年度の挨拶訪問 

松田幹事と金山 SAA、私と親クラブへお伺いさせていただき、新年度会長就任のご挨拶をさせ 

ていただきました。現在の例会進行の方法は親クラブである大阪東ＲＣがベースになっている 

と思います。非常に格式のある例会でした。 

 

 

 

 

本日の幹事報告は ４ 件です。 

1)次週 7 月 18 日、クラブフォーラム（研修リーダー）が 13：40 

                     に金剛の間にて、開催します。ご参加するよう、お願いします。 

2)本日上半期の会費請求をポストしました。ご納付よろしくお願い 

いたします。 

3)８月２２日ガバナー訪問の移動例会があり、ホテルからの食品 

アレルギーの申告通知がきています。アレルギー持ちで申告書 

をもらっていない方、事務局の川口さんにご連絡下さい。 

4)台湾観光局から台湾産アップルマンゴーを中元で送ってきました。本日デザートとして配膳 

しますので、ご賞味ください。 

 

 

 

 

     ・雑誌・広報委員会 山本英樹委員長 

本年度は、副委員長に岡倉会員、委員に上会員、三宅会員、遠田会員の５名で活動してまいり 

ますのでよろしくお願いいたします。 

 

 

 

会長の時間 

幹事報告 

委員会報告 



7 月は 母子の健康月間 

 

 

 

本年度の国際ロータリーの会長は、フランチェスコ・アレッツ 

ォ氏（イタリア、ラグーザ・ロータリークラブ所属）で、イタリ 

ア、ヨーロッパ、アメリカの矯正歯科協会のメンバーとして国際 

的に活動し、ラグーサ県の National Association of Italian Dentists 

の副会長、National Trust for Italy の創設者であり、同団体で 7年 

間ラグーサ県を代表した。 

また、マルタ主権騎士団内の名誉と献身の騎士でもあります。 

                   特に、マルタ騎士団は、11世紀、十字軍時代のエルサレムに発祥 

      した聖ヨハネ騎士団が現在まで存続したものであり、ロドス島及びマルタ島における旧来の領土 

を喪失しているため国土を有さないが、主権実体として承認して外交関係を有する国が 112 カ国 

ある。国際連合ならびに欧州連合（EU）にオブザーバーとしても参加しているなど、興味ある 

騎士団です。 

 

 

 

・野球同好会 宮田正人キャプテン 

第４０回全国ロータリークラブ野球大会（阪神甲子園球場）にお 

きまして、大阪城南ロータリークラブ野球同好会も 7月 9 日（水） 

に北条ロータリークラブ（兵庫県）と対戦し、23対０というスコア 

で勝利を収めました。暑い中、応援に駆けつけてくださった会員の 

皆様およびご家族の皆様、本当にありがとうございました。 

また 8 月 30 日(土)～9月 28日(日)の約１か月に渡り、第３５回 

ガバナー杯争奪野球大会が万博記念公園スポーツ広場（吹田）にて 

開催されます。組み合わせ抽選会が 8月の為、当クラブ野球同好会の試合日程が現在のところ未 

定ではありますが、お時間の許す限り、応援に来ていただければと思います。 

 

 

 

 

職業奉仕委員会 小林正啓委員長 

本年度、職業奉仕委員長を拝命した小林です。本年度の職業奉仕 

委員会は私のほか、副委員長に尾﨑会員、委員に山口会員、遠田会 

員の 4 名で活動します。私自身もこれを機にロータリーの精神で 

ある職業奉仕とは何かを学んでいきたいと思います。次の卓話か 

フォーラムの機会には、皆さんを交え職業奉仕の精神に関する意見 

交換の機会を設けたいと考えます。来年の１月の職業奉仕月間に職 

場見学会を予定しています。これは岡部会長ご自身の企画によるも 

のですが、大阪刑務所の見学です。 

 

 

 

 

 

就任挨拶 



 

 

社会奉仕委員会 田中浩之委員長 

本年度、社会奉仕委員長を拝命いたしました田中です。クラブの 

重要な役割を担わせていただき、大変光栄であると共に身の引き締 

まる思いです。皆様一年間どうぞよろしくお願い申し上げます。 

委員会メンバーは私のほか昨年度の社会奉仕委員長を務められた 

恒元会員を副委員長、委員に土井会員、楳垣会員、山本哲史会員、 

小林治彦会員、古川会員、江後会員の計８名で活動してまいります。 

私が入会させていただいたのは２０１９年、大阪城南ロータリー 

クラブの５０周年度、平成３１年の３月です。その同年５月から令和元年がスタートしましたの 

で、私は泉会員と共に平成最後の入会会員となります。 

また２０１９年は年末頃からコロナ禍が徐々に始まった年でもあります。そのようななかで 

あっても、折に触れ諸先輩方々からお気遣い、暖かい歓迎をいただいた事をよく覚えておりま 

す。その後、徐々にロータリーというものに触れ、会員の皆様と交流を深めて参りました。 

そして昨年度の親睦出席委員長に続き、今年はロータリーの核である「奉仕」の一角の委員 

      長を務めさせて戴くことになり、改めて襟を正す思いです。 

現在、決定している活動は 9月の卓話、10 月卓話クラブフォーラム、3月の卓話です。9 月と 

3 月の卓話につきましては、生野警察署から交通安全の講習を頂く予定になっております。 

またクラブフォーラムにつきましては、これまでは地区より講師を招いて行うことが多かった 

のですが、今年は自クラブ内で改めて意見交換や議論を行いたいと考えています。そのためにも 

今年はできれば、事前にロータリーの根幹である社会奉仕について考え学ぶための若手会員が中 

心の少人数での勉強会を開催し、私自身もこれを機にロータリーの根幹である社会奉仕とは何か 

を学びたいと思います。 

このような機会を頂戴できたことに感謝し、委員長として研鑽に努めてまいりますので、皆様 

ご指導ご鞭撻のほど、何卒よろしくお願い申し上げます。 

 

 

----------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

国際奉仕委員会 西谷雅之委員長 

              今年度は姉妹クラブの豊原北区RCが４０周年を迎えられます。 

当クラブの周年記念には毎回大勢の方が台湾よりお越しになります 

ので、今回は我々が一人でも多く台湾に行き祝意を表し、友好関係 

がより深まるよう努めましょう。 

台北での国際大会と併せて皆様ご参加宜しくお願い申し上げます。 

 

 

 

----------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

青少年奉仕委員会 細川直人委員長 

本年度、青少年奉仕委員会は副委員長兼 RAC 担当で山本哲史会員、委員として岡部泰鑑会員、 

境高彦会員、小林治彦会員の 5 名で運営してまいります。 

 

 

 



7 月のロータリーレート 

１ドル＝145 円 

 

地区補助金を活用した児童支援施設（修徳学院）への物資寄贈を控 

えていることからアドバイザーとして山本智重会員に就いていただ 

いております。 

毎月原則第 1・第 3 月曜日に開催される大阪城南ＲＡＣの委員会 

開催案内・報告を例会にて実施することにより、ロータリークラブ 

会員との連帯感を保持していく予定です。 

例年通り、青少年月間である 5 月に卓話とフォーラムを担当いた 

します。 

不慣れな委員長で色々とご迷惑をおかけするかもわかりませんが 1年間努力してまいりますの 

で、皆さまのご指導ご鞭撻のほどよろしくお願い申し上げます。 

 

 

 

7 月 11日（第 2 例会） 

・岡部(倫)会長 岸本美智子さま、本日はようこそお越しくださいました。ごゆっくりおく 

        つろぎ下さい。 

・松田幹事 先日、米山小学生学友会(関西)４０周年記念式典が無事開催されました。総勢 

３２０名以上の参加者でした。引き続き本年もご寄付をお願いします。 

・岡部(泰)会員 甲子園はご迷惑をおかけしました。参加できず残念です。 

・南賀会員 ①７月９日 ひょうたんず甲子園初出場！！23-0で大勝。最終に代打で四球選 

び元氏選手のヒットで 23点目のホームインをさせていただきました。貴重な 

体験、皆様ありがとうございました。 

②楳垣さん、昨日はありがとうございました。 

・西谷会員 石濱年度の皆様、おつかれさまでした。岡部年度も盛り上げていきましょう。 

台湾も行きましょう。 

・田中会員 社会奉仕委員長を賜りました。みなさま、１年間どうぞよろしくお願いいします。 

・細川会員 水曜日は野球お疲れさまでした。甲子園で２本もホームランを打たせてもらい 

嬉しかったです。この１年、みなさんにも青少年のような気分になってもらえ 

るように青少年奉仕委員長を頑張ります！ 

・山本(哲)会員 ①7/2で開業１４年目になりました。 

②入会して丸２年になりました。引き続き宜しくお願い致します。 

・古川会員 甲子園で嫁と子どもに少しいいところを見せれました。ありがとうございます。 

・その他、お祝い 6件 

 

本日のニコニコ合計：71,000円 

本年度ニコニコ累計（2025年 7月 11日現在）：379,000円 

 

 

 

 

 

(編集担当 三宅・山本(哲)） 

ニコニコ箱 


